

Kommunale 2017

## IT im Fokus

**[10.08.2017] Die Vorbereitungen für die zehnte Kommunale laufen auf Hochtouren. Zum 10-jährigen Bestehen rückt vor allem die kommunale IT in den Fokus.**

Die Kommunale öffnet am 18. und 19. Oktober 2017 im Messezentrum Nürnberg bereits zum zehnten Mal ihre Tore. Die Fachmesse punkte auch in diesem Jahr wieder mit ihrer breiten Themen- und Ausstellerpalette verteilt auf zwei kompakte Messehallen. Besonders im Fokus stehe dieses Jahr die kommunale IT, informiert der Veranstalter NürnbergMesse. „Bereits jetzt liegt die verkaufte Fläche über dem Niveau der Kommunale 2015. Und wir haben noch nicht alle Anmeldungen abgearbeitet“, berichtet Werner Richthammer, Produktmanager Kommunale. „Die Kommunale ist die wichtigste Informations- und Austauschplattform für alle diejenigen, die in ihrer Gemeinde Verantwortung tragen.“ Mehr als 300 Aussteller und gut 5.000 Besucher werden zur Fachmesse erwartet. Den Dialog fördere nach Angaben des Veranstalters auch der begleitende Kongress des Bayerischen Gemeindetags (BayGT). Er thematisiere Kommunalthemen hauptsächlich aus bayerischer Sicht, jedoch haben zahlreiche Beiträge bundesweite Relevanz – etwa die Asylthematik, informiert NürnbergMesse. In diesem Jahr gibt es im Rahmen der Kommunale erstmals die Ehrung „Kommunaler IT-Profi“ ([wir berichteten](#)). Sie stellt die heimlichen Helden der öffentlichen Verwaltungsarbeit in den Fokus: E-Government, Cyber-Sicherheit, IT-Standardisierung oder Interoperabilität, die Zusammenarbeit zwischen Bund, Ländern und Kommunen, aber auch neue IT-Leistungen seien deutschlandweit Dauerthemen.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale, NürnbergMesse